

La UMH ya dispone de parada de bus dentro del campus de Elche

► El servicio, dirigido a usuarios del Palacio de Deportes de la universidad, comenzará a las 16.30 horas

AROA VIDAL

■ La Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH) ya cuenta con una parada de autobús urbano dentro del propio campus universitario. La línea H, así se llama esta nueva parada, comenzará su recorrido a partir de las 16.30 horas hasta el final de servicio de

autobuses urbanos, aunque están abiertos a una posible ampliación de este horario si la demanda es alta. El alcalde de Elche, Pablo Ruz, ha indicado que esta parada dirigida principalmente a los usuarios del Palacio de Deportes de la UMH, del cual comparten gestión la universidad y el ayuntamiento de Elche, será «un avance muy importante en la movilidad urbana y sostenible, la accesibilidad a este espacio universitario y un gran paso en el servicio público a los usuarios de este pabellón deportivo». Esta nueva lí-

nea se suma a la reestructuración de líneas de autobús, junto a la línea M que se puso en marcha en la ciudad el pasado 3 de octubre.

Beneficios de esta parada

Tener una parada de autobús dentro del campus de la universidad puede mejorar la accesibilidad y la comodidad de toda la comunidad universitaria. Por un lado, aquellos estudiantes que no dispongan de un vehículo propio y dependan del transporte público para llegar a la universidad, ahora podrán reducir la distancia



Autobús de la línea H con nueva parada en la universidad. AYUNTAMIENTO DE ELCHE

que anteriormente caminaban desde la parada de autobús más cercana, externa al campus. Además, que el transporte público sea más accesible dará lugar a una

mayor acogida por parte de los estudiantes para utilizarlo en lugar de vehículos privados. Esto puede contribuir a disminuir el tráfico y el impacto ambiental.